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Jahresbericht des Präsidenten  
FEDERATION FELINE HELVETIQUE  
vom 1. Januar bis 31. Dezember 2020     
      
 

 
 
 
 
Sehr geehrte Damen und Herren, 
liebe Katzenfreunde 
 
Mein Jahresbericht beinhaltet eine Übersicht im ersten Jahr mit CORONA.  
Er ist wie folgt aufgegliedert: 
 

• Delegiertenversammlung 

• Präsidentenversammlung 

• Generalversammlung der FIFe 

• Ausstellungen 

• Zentralvorstand  

• Persönliche Aufgaben 
 
Delegiertenversammlung vom 28. März in Bern, bzw. vom 31. Oktober 2020 
 

Die Delegiertenversammlung musste aus bekannten Gründen abgesagt werden.  
 
Schriftliche Delegiertenversammlung im Oktober 2020 
 
- Alle 13 Sektionen nahmen an der schriftlichen Abstimmung teil 
- Die Berichte wurden angenommen und dem ZV Decharge erteilt. 
- Das Budget wurde genehmigt. 
- Die Beiträge und Gebühren für das Jahr 2021 wurden angenommen.  
- Apéro und Sitzungsgetränke wurden von allen Teilnehmern zu Hause genossen. 
 
Die eingereichten Anträge des KECB und des ZV wurden von den Antragstellern auf die DV 2022 
verschoben. 
Das Beschlussprotokoll wurde von unserer Sekretärin, Stephanie Feyfar verfasst. 
 
Präsidentenversammlung vom 31. Oktober2020 
 
Diese Versammlung wurde ebenfalls annulliert. Da keine Anträge vorlagen, musste sie auch nicht 
schriftlich durchgeführt werden 
 
Generalversammlung der FIFe vom 28. und 29. Mai 2020 in Riga, Lettland  
 
Die GV der FIFe wurde abgesagt. Es wurden auch keine schriftlichen Abstimmungen durchgeführt. 
 
Ausstellungen unserer Sektionen  
 
Gerade 2 Doppel-Ausstellungen konnten anfangs Jahr durchgeführt werden. Die erste des KLZ in 
Wangen, konnte noch sorglos vorbereitet über die Bühne gehen. Bei der zweiten Ausstellung 
wusste der Veranstalter bis 18.30 Uhr nicht, ob das Kant. Gesundheit Amt des Kanton Luzern die 
Bewilligung erteilte. Als dann doch noch grünes Licht erteilt wurde, waren viele Helfer vorhanden 
und innert kurzer Zeit waren die Käfige aufgestellt und die Halle eingerichtet. Ein grosses 
Dankeschön für diesen Einsatz. 
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2020 Jan. 18./19. 8855 Wangen 2 x 1 Tag, 2 Zertifikate KLZ 2 

 FebMär 29./01. 6023 Rothenburg 2 x 1 Tag, 2 Zertifikate SGR/SSC 2 
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Zentralvorstand 
 
Der ZV traf sich zu 2 Sitzungen. Die behandelten Geschäfte sind in den Protokollen aufgeführt. 
Diverse Angelegenheiten wurden auch per E-Mail geregelt.  
 
Gegen 7 (3) Züchter wurden von Katzenkäufern Beschwerden eingereicht. Alle Fälle konnten 
geklärt werden. Gegen einen Züchter musste eine Busse verhängt werden. 
 
2020 wechselte ein Züchter zum Belgischen FIFe Mitglied Felis Belgica und ein Züchter zum 
Deutschen Mitglied DEKZV. Fünf Züchter von ausländischen FIFe Mitgliedern wechselten zu FFH 
Sektionen. 42 (37) neue Züchter beantragten einen Zwingernamen, wovon 4 (3) Züchter von 
einem freien Verein zur FFH wechselten.  
 
Nur gerade eine Sektion, die KECB, spendete für die Kastrationsaktion einen Betrag, welchen wir 
mit der doppelten Summe aus der Bussenkasse ergänzen durften. 
 
Persönliche Aufgaben 
 
Mehrmals galt es E-Mails zu beantworten, welche von mir, Stephanie Feyfar und Jürg Keller-
Friskovec beantwortet wurden. Sämtliche Korrespondenz mit ANFI wurde von Wanda Dado 
bearbeitet. Die meisten Anfragen betrafen die Mitgliedschaft von zukünftigen Züchtern und 
solchen, welche aus einer nicht FIFe Organisation zur FFH wechseln wollten. 
 
Dieses Jahr kamen auffallend viele Anfragen von Interessenten für Rasse-Katzen. Da ich 
persönlich nur auf die Züchterlisten und gemeldeten Jungtiere der RKVO und SGR/SSG zugriff 
habe, hatte ich die Arbeit in Angriff genommen, eine Liste aller Züchter der FFH zu erstellen. Alle 
Sektionen erhielten ein Anmeldeformular für ihre Mitglieder. Leider haben bis heute nicht alle 
Sektionen dieses Formular weitergeleitet. 
 
Die Zwingernamenanträge wurden auch dieses Jahr von mir bearbeitet. Hier galt es immer wieder 
mit der Zwingernamen Administratorin der FIFe Lösungen zu finden, wenn Züchter von freien 
Organisationen zur FFH/FIFe wechselten, da diese in den meisten Fällen ihren früheren Namen 
bei der FIFe registriert haben wollten. Wiederum habe ich auch eine grosse Anzahl von alten 
Zwingernamen kontrolliert, damit welche, die seit mehr als 25 Jahren nicht mehr aktiv waren, der 
FIFe zum Löschen freigegeben werden konnte. 
 
Abschliessend möchte ich mich bei allen bedanken, welche mit ihrem Engagement mitgewirkt 
haben, Aufgaben zum Wohle der Katzen und der FFH auszuführen. Besonderen Dank gilt auch 
unserer LOH Sekretärin, Theres Habegger, welche ihre Arbeit sehr speditiv und zu grosser 
Zufriedenheit unserer Züchter erledigt. Ein grosses Dankeschön auch an Hans Peter Lang, 
welcher nicht nur die FFH Homepage betreute, sondern immer und für Alle bereit ist zu helfen, wo 
er benötigt wird!  
 
Nicht zuletzt ein herzliches Dankeschön auch an meine Kolleginnen und meinen Kollegen im ZV 
für die angenehme und freundschaftliche Zusammenarbeit. 
 
 
Hermetschwil, 24. September 2021       Alfred Wittich Soojarit, Präsident FFH   


